

Policías franceses se mantienen en huelga



París, 2 nov (RHC) Varios cientos de policías volvieron a protestar en París para reclamar una mayor atención del gobierno de Francia y expresar la indignación por la actitud de los sindicatos, en un movimiento que cumple ya 16 días.

La concentración tuvo lugar en la medianoche frente a la Pirámide del cristal del museo del Louvre, donde los agentes vestidos de civil elevaron pancartas y exclamaron consignas en las que defendieron el rol de los uniformados en la sociedad.

Cuando los policías salieron en cortejo para marchar por las calles, varias patrullas que recorrían la zona encendieron sus sirenas en señal de apoyo a la protesta.

Manifestaciones similares tuvieron lugar ayer en Bordeaux (suroeste), donde los uniformados irrumpieron en el centro de la ciudad con sus automóviles y las sirenas encendidas, mientras el lunes unas 500 personas salieron a las calles en la urbe de Béziers (sur).

La semana pasada el presidente Francois Hollande y otros miembros del gobierno recibieron a los representantes sindicales de los policías, y acordaron un plan consistente en dedicar 250 millones de euros adicionales a garantizar equipamiento moderno a los efectivos, así como un conjunto de medidas para satisfacer sus demandas.

Sin embargo, los agentes estiman que fueron negociaciones a espaldas de ellos y los sindicatos son incapaces de defender los reclamos de la masa.

"Los sindicatos negociaron en nuestro nombre pero sin nosotros. Queremos ser recibidos por el gobierno. Continuaremos hasta ser escuchados, nosotros, los policías de la calle", indicó anoche un manifestante a través un megáfono.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110824-policias-franceses-se-mantienen-en-huelga>



Radio Habana Cuba